



Les 6e Atp vous présentent la fête d'Halloween

publié le 21/10/2010

Le mot "Halloween" est la contraction de l'expression anglaise "All Hallow Eve" qui signifie "veille de la Toussaint". Halloween est donc une fête qui a lieu le 31 octobre.

On pourrait croire que c'est une fête américaine, mais en réalité c'est une fête européenne. Elle provient des traditions gauloises : l'année gauloise se terminait le 31 octobre et ce jour-là, les fantômes des morts venaient tourmenter les vivants.

Pour l'éviter, ils posaient de la nourriture près de leur porte afin d'apaiser leur esprits.

Encore aujourd'hui, les enfants déguisés en monstres, sorcières, squelettes reprennent sans le savoir cette tradition antique.

Les adultes donnent des bonbons aux enfants qui viennent sonner à leur porte comme les gaulois offraient de la nourriture aux morts.

N'oubliez pas la formule : "un mauvais tour ou une douceur !"

La décoration d'Halloween est symbolique : le noir, c'est la mort ; l'orange, c'est la couleur du soleil.

Bon Halloween à tous !

Caitline, Karim, ANFANE, Tony, Kevin, Nassim et Ryadh